

VOLKSHAUSREDOUTE: EINLADUNG ZUM BALL FÜR ALLE

Das Grazer Ballereignis am 31. Jänner im Volkshaus

Viel Stimmung, Tanz und Unterhaltung steht am 31. Jänner ab 19 Uhr beim Ball der Bälle in Graz am Programm: Der Volkshausredoute, ein Ball für alle in der Lagergasse 98. Schauen Sie sich das an!

Um dem Ballfieber zu erliegen, braucht man nicht die Schicki-Micki-Bälle von Graz; allen voran die Opernredoute – wo der Eintritt 194

Euro kostet. Denn am Samstag, dem 31. Jänner, heißt es ab 19 Uhr ab zur Volkshausredoute in der Lagergasse 98.

Bei der Volkshausredoute ist jede und jeder willkommen. Verkleidungen mit großen Abendgarderoben oder Frack à la Pinguin sind ebenso wenig nötig wie Eintrittskarten. Reservierungen unter 71 24 79 werden aber empfohlen.

Benefiz

Wer kann, gibt eine freiwillige Spende. Der Erlös kommt dem Verein „Die Brücke“ zugute. Der Verein versucht seit 25 Jahren behinderte Menschen in die Gesellschaft zu integrieren und spielte eine Vorreiterrolle in Sachen Freizeitbegleitung für Behinderte. Auf Grund der willkürlichen Streichung von Förderungen seitens der Stadt kämpft die Brücke heuer massiv mit Geldnöten.



Sa. 31. Jänner 2009. Einlass: 19.00 Uhr

Musik: **Kanal 4**
Moderation: Simon Pichler
Disco: Youtube Visions

Eintritt freiwillige Spende,
Karten- und Tisch-
reservierung erbeten:
Tel. 0316 / 71 24 79

Benefizball, der Reinerlös kommt dem Verein „Die Brücke“ zugute.



KPO
http://www.kpoe-graz.at

BÄLLE IN GRAZ

Volkshausredoute: am 31. Jänner im Volkshaus, kein Eintritt, keine Bekleidungs Vorschriften, keine Zusatzkosten.

Ball der Technik: am 30. Jänner an der TU Graz, Eintritt 45 Euro, Sitzplatz 5 Euro extra.

Opernredoute: am 31. Jänner in der Oper, Eintritt 194 Euro, nur mit Ballgarderobe, Tischplätze zusätzlich ab 83 Euro, Logen ab 1.600 Euro.

Tuntenball: am 14. Februar im Congress, Eintritt 35 Euro.

Bauernbundball: am 20. Februar in der Stadthalle, Eintritt 30 Euro, Tischplätze 6 Euro.

Multikultiball: am 18. April an der Uni Graz, Eintritt 39 Euro.